

Der Weg zum klimaneutralen Ingenieurbüro

19. Januar 2023, 16.30 Uhr, Nürnberg

Regionalforum
Mittelfranken



Wir leben in einer Welt, die wie ein großer Akku ist, dem wir jedes Jahr ein Prozent entnehmen, aber in den immer nur ein halbes Prozent nachfließt. Klimaschutz und der nachhaltige Umgang mit den Ressourcen beim Planen und Bauen sind daher wichtige Themen für die Bayerische Ingenieurekammer-Bau.

Emmissionen des Alltags

Aber nicht nur bei großen Baumaßnahmen ist der verantwortungsbewusste Umgang mit Rohstoff- und Energieressourcen von besonderer Bedeutung. Es beginnt oft schon im „Kleinen“: Auch in unserem täglichen Büroleben emittieren wir CO₂. Gerade im Büro gibt es ein große Einsparungspotenziale für die „Emmissionen des Alltags“

Der Weg zum klimaneutralen Ingenieurbüro

Wo liegen die Emmissionstreiber im Büro? Mit welchen Maßnahmen kann das eigene Büro sukzessive klimaneutraler gestaltet werden? Diesen Fragen geht Vorstandsmitglied Dipl.-Ing. (FH) Klaus-Jürgen Edelhäuser im Rahmen seines Vortrags anlässlich des ersten Regionalforums des Jahres 2023 nach.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

16:30

Begrüßung. News. Berufspolitik. Veranstaltungen

Dipl.-Ing. (FH) Klaus-Jürgen Edelhäuser
Vorstandsmitglied, Bayerische Ingenieurekammer-Bau

Der Weg zum klimaneutralen Ingenieurbüro

Dipl.-Ing. (FH) Klaus-Jürgen Edelhäuser

18:00

Ende

Veranstaltungsort

NürnbergMesse
Messezentrum
Saal München 1
90471 Nürnberg

Anmeldung

Die Teilnehmerplätze sind begrenzt. Bitte melden Sie sich bis 17. Januar 2023 an unter:

www.bit.ly/rf-190123

Kontakt

Bayerische
Ingenieurekammer-Bau
Referat Marketing und
Öffentlichkeitsarbeit
Kathrin Polzin
Tel: 089 419 434 21,
E-Mail: k.polzin@bayika.de

Hinweis

Bei der Veranstaltung werden Fotoaufnahmen angefertigt. Wir informieren die Teilnehmenden, dass ggf. auch ihre Person aufgenommen und das Bildmaterial zur redaktionellen Berichterstattung verwendet werden kann.



Bayerische
Ingenieurekammer-Bau
Kölnerstraße 100 • 90471 Nürnberg

www.bayika.de

